

Crowborough, Julio de 1930.

Querido amigo

Qué te voy a contar que no sepas de mí, con todo lo que he escrito, mis libros, que han gustado a toda clase de personas, o el personaje que al principio he amado, aunque al final, por toda la fama que me ha dado, he terminado odiándolo, Sherlock Holmes. Me llamarás loco, lo sé, pero aún sigo pensando que a mis 71 años mi cuerpo no está viejo, así que a mis 55 años, me hubiera gustado alistarme en la guerra. Puede que te estés riendo, pero para mí sería mi último sueño. Espero visitarte muy pronto, antes de que llegue mi muerte, aunque últimamente, echo de menos a mi primera esposa. También me gustaría jugar contigo al golf o al cricket, que desde el nacimiento de tu hija no nos vemos y ya han pasado muchos años. Sherlock te desea lo mejor.

Te mandamos un gran saludo

Arthur Ignatius Conan Doyle.

Cremborough, Julio 95 1930

Querido amigo:

Que te voy a contar que no sabes de mí, con todo lo que he escrito, mis libros, que han gustado a toda clase de personas, o el personaje que al principio te amaba, aunque al final, por toda la fama que me ha dado, he terminado odiándolo, Sherlock Holmes Me llamas loco, lo sé, pero aún

sigo pensando que a mí 11 años me cuesta no estar viejo, así que a mí 25 años, me hubiera gustado asistir en la guerra. Puede que te estes riendo, pero para mí sería mi último sueño. Espero visitarte muy pronto, antes de que llegue

Mi nombre real es Jhonatan Bryan Vargas Negrete del I.E.S. Melchor de Macanaz de 1º Bachillerato. Yo he elegido a este personaje porque me gustan los libros de Sherlock Holmes, para mí es el mejor detective del mundo, también me gusta su personalidad, toda su inteligencia y su sangre fría para analizar las cosas. Un saludo.

Bryan